

443

HOEBAERS (*Marie-Adelin-Allard-Marcel*),
Commis de 1^{re} classe (Aleur, Liège, 6.10.1878-
Liège, 8.9.1902). Fils de Jean-Pierre et de Ber-
trand, Octavie.

M. Hoebaers avait fait des humanités complètes et suivait les cours de la faculté des sciences à l'Université de Liège quand la mort de son père, survenant peu après celle de sa mère, l'empêcha de continuer ses études. Obligé de subvenir à ses besoins, il s'engagea au service de l'État indépendant du Congo en qualité de commis de 2^o classe. Parti d'Anvers le 6 octobre 1898, il atteignit Boma le 26 et fut désigné pour les Bangala. Il arriva le jour de Noël à Nouvelle-Anvers où il séjourna pendant un mois et partit alors pour la région de l'Itimbiri. Il resta à Bumba jusqu'au mois de juillet et fut ensuite envoyé dans la Ngiri. Rentré à Nouvelle-Anvers en mars 1900, il descendit, malade, à Boma le 2 septembre. Le mois suivant, il regagna le district des Bangala et fut promu commis de 1^{re} classe le 27 février 1901. A la fin de ce seul terme effectué au Congo, il rentra en Europe le 11 octobre 1901 avec une santé délabrée qu'il ne parvint pas à reconstituer.

19 mai 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n^o 2596. — *La Trib. cong.*,
18 septembre 1902, p. 3.